

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración San Agustín 7

Año XL.—Número 11.356

Viernes 12 de Julio de 1940

Precio del ejemplar: 15 céntimos

## LEBRUN puso su cargo a disposición del mariscal PETAIN

### LA VITALIDAD DE LA ECONOMIA ESPAÑOLA

Nos encontramos en un momento bien interesante de la obra de reconstrucción nacional. Mientras los proyectos de obras y de reorganización tienden a dar mayor efectividad a la producción nacional, la obra hacendística teje en una sucesión de éxitos la urdimbre del nuevo montaje de la organización fiscal, de la máquina del Estado que en ningún aspecto necesita tanta precisión y tanto ajuste como en estas materias del gasto y de la alcabala.

Una noticia se ha lanzado estos días que prueba cómo se va culminando ese trabajo y cuáles son sus frutos. Nos referimos a la recaudación fiscal. Se dice oficialmente que en el primer semestre el Tesoro consiguió recaudar, sin ninguna exageración en su esfuerzo fiscal, una cifra de millones que establece un record en la historia de la hacienda española. Señalan que la cifra de ese semestre se acerca más a los 3.000 millones que a los 2.500. Tomadas las cifras sin establecer un valor relativo, no hay duda alguna que se trata de una grata sorpresa. Ni cuando Chapaprieta, lanzado en 1935 a su ingente tarea de ajustar el presupuesto, de producir una deflación en el gasto, al mismo tiempo que forzaba los resortes recaudatorios, se consiguió llegar a esa recaudación.

Pero el establecimiento de este record en lo absoluto, tiene todavía mayor valor si se establecen las líneas relativas, es decir, si fijamos las circunstancias en que se obtiene esa recaudación. Hay que considerar, al respecto, que esa recaudación se ha obtenido antes de haberse celebrado el primer aniversario de la pacificación; que la economía sobre la que actúa el esfuerzo fiscal no se encuentra todavía normalizada ni mucho menos, porque a las dificultades creadas por nuestra guerra tenemos que agregar las que acumuló en forma considerable y sin posibilidades de solución, la guerra europea que agarró absolutamente a nuestro comercio exterior, cegando muchas de nuestras fuentes de divisas al no poder mantener ciertas corrientes de exportación, contrapartida única disponible para comprar en el extranjero las primeras materias y productos que habían de alimentar nuestra industria para ser lanzada al máximo de su capacidad con arreglo a las necesidades del consumo.

La obtención de esta cifra de millones, pone de relieve que el gasto del presupuesto ordinario, tan módicamente establecido, bien pudiera cubrirse de una manera total con los ingresos fiscales corrientes, lo que nos traería de la mano la posibilidad de una nivelación del presupuesto en el primer año completo del Gobierno de Franco. Resultado inesperado por lo rápido.

Nos recuerda esta recaudación tan espléndida, los viejos adagios que en nuestro ambiente político han rodado siempre, hablando de la resistencia económica de nuestro país, de las reservas inagotables de nuestra Castilla (resaca), pero siempre fuerte, de duro nervio, resistente a todas las vicisitudes, con una potencia de reacción cuya ponderación ya estamos viendo, una vez más, que nunca ha sido exagerada.

Esto nos hace pensar que en un próximo futuro, en cuanto la economía, sobre todo la industrial y la agrícola de exportación, marchen por derroteros menos angostos que los actuales, la recaudación tenderá todavía a crecer, y que en su conjunto estos resultados no son más que el fruto justo y preciso de una política de austeridad en la Hacienda, que debe ser imitada por doquier, porque únicamente de esta manera, logrando una ordenación del gasto, como la que se pretende podrá conseguirse, que el conjunto de nuestra riqueza cuya renta se ofrece al Tesoro como una ofrenda nacional, pueda ser mantenida en estos límites de producción de que la ciencia hacendística establece y que en la vieja escuela de nuestro Imperio tan cuidadosamente se trató, buscando siempre que el esquilmo de la alcabala no terminara agotando la fuerza creadora del espíritu de empresa.

### El Gobierno francés se trasladará a VERSALLES

Los Ministerios serán instalados en PARIS

«Derrumbamiento del capitalismo internacional y del marxismo»

En la alocución que el mariscal Pétain dirigió anoche por radio al pueblo francés, se refirió nuevamente al ataque de la Marina inglesa contra la de Francia, con lo que Gran Bretaña «egregio» pretendió justificar lo injustificable, y nuestro país sufrió la pena de ver morir, vilmente atacados, a los leales hijos de la Patria».

Recabó luego la confianza del pueblo para el Gobierno, y anunció que en lugar de prefectos provinciales se nombrarán gobernadores. El Gobierno se trasladará a Versalles, y los Ministerios serán instalados de nuevo en París.

Terminó su alocución el mariscal con estas palabras:

«La guerra ha originado el derrumbamiento de capitalismo internacional y del marxismo. Francia, libre ya de todos los tratados y alianzas oscuras que pactó en tiempos de paz, cuando se fraguaba la tragedia, se halla completamente libre de todo compromiso y puede emprender sola, con valor y decisión, la reconstrucción del Estado francés, logrando una vida mejor.»—Efe.

### Nuevo vocal de la Junta técnica nacional de Acción Católica

Madrid, 12.—El cardenal-arzobispo de Toledo, doctor Gomá, ha nombrado vocal de la Junta técnica nacional de la Acción Católica Española a don José María Mayans, conde de Trigona. El conde de Trigona desempeñaba el cargo de presidente de la Confederación Nacional Católica de Padres de Familia.

### En el curso de una entrevista celebrada ayer por los dos personajes

Vichy, 12 (2 t.).—Oficialmente se anuncia que en una entrevista del Presidente de la República francesa y el mariscal Pétain, este último comunicó al Presidente su intención de ejercer al mismo tiempo la presidencia del Consejo y la Jefatura del Estado francés, con el fin de asumir personalmente la responsabilidad de los negocios públicos en circunstancias tan extraordinarias para Francia. Lebrun se mostró de acuerdo con el mariscal Pétain, y puso su cargo a disposición de éste. El señor Lebrun ha sufrido las consecuencias del nuevo estado de cosas con un desinterés que el país ha agradecido.—Efe.

Vichy, 12 (2 t.).—Oficialmente se anuncia que el encargado de Negocios de Francia en Londres, Cambon, ha sido destituido por razones de disciplina.—Efe.

### Mañana, en la Catedral, solemnes funerales en sufragio de Calvo Sotelo

Organizados por la Jefatura Provincial del Movimiento

Cumplimentando las órdenes cursadas por el excelentísimo señor ministro de la Gobernación y presidente de la Junta Política, la Jefatura provincial del Movimiento ha organizado unos solemnes funerales en sufragio del protomártir del Movimiento excelentísimo señor don José Calvo Sotelo. El religioso acto tendrá lugar mañana sábado, día 13, a las once en punto de la misma en la Santa Iglesia Catedral.

Por la Jefatura provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. se han cursado las correspondientes invitaciones. Asistirán al acto las autoridades militares, civiles y eclesiásticas, jerarquías y afiliados del Movimiento y representantes de los centros y entidades. Es de esperar también que, como en años anteriores, el vecindario de Segovia se sume con su asistencia a este piadoso acto en sufragio del señor Calvo Sotelo.

Terminados los funerales, el jefe provincial, a la salida del templo, pronunciará los Presentes de rigor y se interpretarán los himnos nacional y del Movimiento.

El jefe provincial ha cursado órdenes a los jefes locales de las cabezas de partido y pueblos importantes de la provincia para que mañana sábado, en sufragio del protomártir del Movimiento, se celebren honras fúnebres en forma análoga a las que han de tener lugar en Segovia.

### El supuesto avance inglés en LIBIA

Roma, 12 (2 t.).—Los diarios de Roma desmienten las informaciones inglesas de que las tropas británicas de Egipto habían realizado un profundo avance en Libia y ocupado no menos de cinco mil kilómetros cuadrados de territorio italiano.—Efe.

### 3.000.000 de toneladas de barcos hundidos desde Abril

Por las fuerzas aeronavales alemanas

Berlín, 12 (2 t.).—Un diario dice que desde el comienzo de la guerra, el 30 de Abril, el total de barcos ingleses y aliados destruidos por las fuerzas aeronavales del Reich se eleva a 2.300.000 toneladas y agrega que con las 600.000 señaladas anteaer, probablemente se habrá rebasado la cifra de tres millones. La penuria de barcos va a ir en aumento para los ingleses, sobre todo si se tiene en cuenta que los puertos del Canal y de la costa oriental, incluyendo a Londres, están prácticamente eliminados del tráfico marítimo. Otro diario dice que la mayor parte de los barcos torpedeados y hundidos navegaban en convoyes protegidos por la Escuadra inglesa.—Efe.

### ESPAÑOL! JUGANDO A LA LOTERIA DEL ALZAMIENTO COOPERAS A LA OBRA NACIONAL DE RECONSTRUIR LA CIUDAD UNIVERSITARIA

### Después de la batalla: El "Hood", ardiendo, navega hacia Gibraltar

Se tardará varios meses en reparar las averías

Roma, 12 (2 t.).—Nuevos detalles sobre el combate naval en el Mediterráneo, indican que el incendio provocado en el acorazado «Hood» no pudo ser dominado ni aun después de terminar la operación. Cuatro horas más tarde, el buque, rodeado de destructores, se dirigía lentamente hacia Gibraltar, ardiendo todavía. Se cree que pasará varios meses antes de que puedan ser reparadas las averías que ha sufrido.—Efe.

### 80.000 personas evacuadas de ALEJANDRIA

Sobre la ciudad vuelan constantemente aviones italianos

Alejandro, 12 (2 t.).—Según cifras semificiales, 80.000 personas han sido evacuadas hasta ahora de Alejandría. Sobre la ciudad y la base naval vuelan constantemente aviones italianos de reconocimiento.—Efe.

### Lo que, en primer lugar, desean ITALIA y ALEMANIA

Budapest, 12 (2 t.).—El presidente del Consejo húngaro ha declarado, respecto a su viaje a Alemania, que la opinión pública húngara puede estar tranquila, porque está convencido de que Alemania e Italia abrigan los mejores sentimientos hacia Hungría, que les ha sido fiel en todos los tiempos. En los centros políticos se opina que la solución de la cuestión de las fronteras húngaras está definitivamente asegurada, aunque esto tardará algún tiempo, pues por el momento Alemania e Italia persiguen, en primer lugar, la liquidación de la guerra en el Oeste. El jefe del Gobierno ha anunciado que gran número de soldados serán licenciados para ayudar a las faenas de la recolección.—Efe.

### Gibraltar, bombardeado intensamente

Llegan veinte unidades de guerra

Algeciras, 11.—A las siete de la mañana entró la flota inglesa en su base de Gibraltar. Apareció primero por Punta Europa un destructor, sobre el que, a distancia, volaban dos hidro; seguidamente, tres destructores y a continuación los acorazados, a los que seguían otros muchos, hasta veinte, mas otros dos hidro. Todas estas unidades quedaron dentro del puerto militar, a excepción de tres de los destructores, que nuevamente se hicieron a la mar, rumbo al Estrecho. El regreso de la escuadra a Gibraltar hace pensar que en lo que resta de semana los ingleses se dedicarán al descanso, que acaso sea relativo, pues posiblemente la aviación francesa reanude sus vuelos, interrumpidos desde que se ausentaron los buques ingleses, y continúe la iniciativa de atacarlos, como empezó a hacerlo a raíz del atentado de Orán.

Según las noticias que circulan por la plaza, parece que los veinte buques de guerra han tomado parte en un combate naval con la escuadra italiana. En los barcos vienen muertos y heridos. Estos últimos han sido rápidamente hospitalizados.

Ataques aéreos

La Línea.—A las siete de la tarde se han visto pasar escuadrillas de aviones de bombardeo hacia Gibraltar. Los aviones arrojaron bombas de gran calibre sobre el puerto de Gibraltar, hacia la Punta de Europa, en el extremo del Peñón. Se ignoran los efectos producidos.

Tarifa.—A las siete y media de esta tarde se han oído, en dirección a Gibraltar, grandes explosiones, viéndose pocos minutos después sobre el Estrecho un avión volando hacia el Marruecos francés a gran altura.

### ENTIERRO, EN MADRID, DE LOS RESTOS DEL GENERAL GODED

Y de los de un hijo suyo, teniente del Tercio, muerto en el frente

Madrid, 12 (2 t.).—Esta mañana, en el cementerio de Nuestra Señora de la Almudena, han sido inhumados los restos del general Goded, fusilado por los rojos en Barcelona en el año 1936, y de su hijo el teniente de la Legión don Enrique Goded, muerto gloriosamente en el campo de batalla. Procedentes ambos féretros de Barcelona y Zaragoza, llegaron a la explanada del cementerio a las diez de la mañana. Precedían a la comitiva motoristas del Ejército, a los que seguía un camión cargado de flores, y detrás marchaba un coche-estufa, en el que iban los dos féretros envueltos en la bandera española. Cerraban la comitiva numerosos coches, en los que iban la viuda del general, doña Josefina Alonso; su hijo don Manuel y los hermanos del heroico general, don Enrique y doña Adela, a los que acompañaban el coronel Lázaro, ayudante que fué del general durante doce años y en los momentos de la sublevación del general en Barcelona. En representación de la quinta región militar, acompañaban a los restos el general Llerregui y una comisión de coroneles de la citada región militar. Esperaban a la comitiva en la explanada del cementerio, entre otras personalidades, el presidente de la Junta Política, don Ramón Serrano Suñer; los ministros del Ejército, Aire, Asuntos Exteriores y Marina, señores Varela, Vigón, Beigbeder y Moreno; capitán general de la primera región, general Saliquet; jefe de la Casa Militar de Su Excelencia, general Moscardó; subsecretario del Aire, general Saénz de Buruaga; teniente general Jordana y gobernador militar de Madrid. También se hallaban presentes, entre otros, los generales Borbón, Rada, Uzquiano, Barrera, Espinosa de los Monteros, Kirpatrick y Gallarza; almirante Basterreche, agregado militar de la Embajada alemana y numerosas comisiones de jefes y oficiales de los distintos Cuerpos y Armas. También se hallaba presente una compañía de Infantería con bandera y música, que rindió honores a la llegada de los cadáveres, desfilando ante los mismos y las autoridades. A hombros de jefes de Estado Mayor, Cuerpo a que pertenecía el general Goded, fué trasladado el féretro a la puerta de la capilla del cementerio, y a hombros de jefes y oficiales el del hijo del heroico general. En dicho lugar se rezó un responso. Dentro de la capilla se instalaron los féretros, rezándose una misa de «Requiem». En la capilla del cementerio se habían colocado varias coronas de gran tamaño, que dedicaban al general Goded el ministro del Ejército, familiares y la Embajada alemana. Al finalizar la misa, nuevamente se rezó un responso. Desde la capilla y con el mismo ceremonial, fueron conducidos los restos al panteón familiar, donde recibieron cristiana sepultura. Tanto la viuda del general Goded como los familiares de los dos caídos recibieron sentidas manifestaciones de pésame de los miembros del Gobierno y autoridades presentes en el acto.—Logos.

La educación nacional ocupa la vanguardia de las preocupaciones nacionales. Con la Lotería del Alzamiento se ayudará a reconstruir la Ciudad Universitaria. ¡Español! No dejes de jugar a la Lotería del 20 de Julio.

### PETAIN y los grandes problemas que encuentra planteados

Dos, sobre todo, análogos a los que el Caudillo encontró planteados al finalizar nuestra guerra

El mariscal Pétain se dirigió anoche por radio al pueblo francés. Al comienzo de su alocución se refirió a los problemas «casi insolubles» que tiene planteados el Gobierno. Dos de ellos llaman en especial nuestra atención, por su semejanza con los que el Caudillo vio planteados a la terminación de nuestra guerra. Son aquellos, el regreso de los fugitivos a sus lares y el suministro a la población que en frase de Pétain «constituyen dos tareas de magnitud extraordinaria». Observemos, o dicho de otro modo, observen los que ponían a Francia como ejemplo de todas las perfecciones, que ese país, al cabo de unas cuantas semanas de guerra total, tiene su vida literalmente desorganizada. Los que en España eran «incapaces» de comprender la causa de las restricciones impuestas en el abastecimiento, DESPUES DE TRES AÑOS DE GUERRA, deben hacer examen de conciencia a la vista de lo que en Francia acontece, donde en todo momento su territorio total ha estado en producción normal. Y no es que, si fuese necesario el consuelo, quisiéramos consolar a nadie con comparaciones. Tratamos, sencillamente, de poner de manifiesto la falta de comprensión en ciertos elementos, cuando no su mala fe. Para estas gentes, decirles hace un mes que los franceses tocaban ya serias dificultades en el desenvolvimiento de su vida, era hablarles de la luna. Para ellos, los franceses y los ingleses eran los hombres más felices del mundo, y Arcadias sus territorios. Ha sido preciso que el mariscal Pétain, con toda su indiscutible autoridad, y desde el alto sitial de la primera magistratura del Estado, haya hablado con entera franqueza, para conocer la verdadera situación de Francia en ese aspecto, que es el único que tocamos en este comentario. En cuanto a Inglaterra, sus dificultades presentes son asimismo considerables, y hemos de ver que en el territorio insular llegará a ser la situación, no tardando mucho tiempo, más grave aún que la que aguanta su aliada de ayer.

### Este año se suprimirán las comidas que las empresas ofrecían a sus obreros

Las cantidades previstas ingresarán en la obra sindical «18 de Julio»

«Por orden superior, este año quedan suprimidas las comidas que, en los anteriores, las Empresas ofrecían a sus obreros en fábricas y talleres para conmemorar la fecha del 18 de Julio».

Las cantidades previstas por las Empresas para estas comidas dedicadas a su personal, serán ingresadas con destino a la Obra Sindical «18 de Julio» de previsión y asistencia sanitaria al trabajador y que se iniciará invirtiendo las sumas que en esta fecha se recauden en el Servicio de protección y ayuda a la obrera madre.

La Delegación Sindical provincial se hará cargo de todas las cantidades que en la provincia se recauden ese día para su envío a la Delegación Nacional, con destino a los fines citados.

Es de esperar que las Empresas segovianas respondan con su acostumbrada generosidad y patriotismo.»

### IRLANDA no tiene que temer nada de ALEMANIA

Berlín, 12 (2 t.).—El «Berliner Zeitung» dice, respecto a las últimas declaraciones de De Valera, que Irlanda, que se ha negado a asociarse a Inglaterra, no tiene nada que temer de Alemania. Su neutralidad perfecta es interés de Alemania. Si el Eire ha de defenderse contra alguna quinta columna, ésta no puede ser otra que el Intelligence Service, al cual el propio De Valera designó hace tiempo como enemigo de su país.—Efe.

### Situación comprometida de Inglaterra en Egipto

Del discurso pronunciado ayer por lord Halifax en la Cámara de los Comunes, se desprende que Gran Bretaña no está satisfecha de la actitud de Egipto con relación a Inglaterra en lo que se refiere a su participación en la guerra. Lord Halifax desearía un Gobierno egipcio «más fuerte que el actual, capaz de observar íntegramente el tratado de alianza en la letra y en el espíritu». En resumen: Gran Bretaña desearía que Egipto declarase la guerra a Italia.

Ya son conocidos los incidentes, algunos graves, ocurridos entre tropas inglesas de una parte, y tropas y paisanos egipcios de otra.

Según una información del correspondiente de guerra de la D. N. B. en la región mediterránea, información transmitida a España por la Agencia Efe, «los ingleses están en Egipto en una situación verdaderamente comprometida. Aunque hayan tenido la precaución de vender a los egipcios las armas a precios elevados, y al mismo tiempo las que eran menos útiles por su antigüedad y deficiencias, subsiste el temor de que lleguen a ejercer resistencia y que los ataques por la espalda en las propias posiciones. El mando inglés trata de precaverse comprando de nuevo estas viejas armas a los egipcios bajo pretexto de que van a ser cambiadas por otras más modernas. Estos se resisten a dejarse desarmar ahora que la guerra se debate en su propio país entre Inglaterra e Italia. Por otra parte, la paciencia del pueblo está llegando a su término. De todas partes del país se reciben noticias de encuentros entre la población y los ciudadanos egipcios, algunas veces a tiros de fusil. Hay que tener en cuenta que los ingleses necesitan servirse de los egipcios. El abastecimiento no puede venir de Inglaterra, sino que tiene que ser organizado en el país. Los campesinos se resisten a dar a los ingleses sus alimentos. Ya se ha oído hablar de actos de sabotaje. Las bombas que caen sobre las instalaciones de defensa inglesas de Alejandría son recibidas con alegría por los egipcios. En los medios militares se cree que la flota británica podrá permanecer poco tiempo en esta base de Alejandría.»—Efe.

### Servicio telefónico en Veganzones

Fue inaugurado el lunes último

Veganzones.—El lunes pasado fue inaugurado el servicio telefónico de este pueblo. El acto ha constituido un gran acontecimiento local. Asistieron las autoridades de la villa y fuerzas vivas, jerarquías locales del Movimiento y el jefe provincial de Teléfonos, señor Jiménez. También estuvo presente el teniente jefe de línea de la Guardia civil de Turégano.

Después de ser bendecido dicho servicio por el señor cura párroco de esta localidad, el alcalde, don Benito Adrados, dirigió un saludo por teléfono a las autoridades provinciales. El gobernador civil, señor duque de San Lorenzo, encargó al señor Adrados saludara en su nombre al vecindario de Veganzones, como así lo hizo aquella primera autoridad local.

El Ayuntamiento de Veganzones, con motivo de este acontecimiento, obsequió a los niños con dulces, y al vecindario con un refresco.

Procedente de la Central de Segovia se ha incorporado a este servicio la señorita Purificación Gutiérrez.

### La nueva mezquita de CEUTA

Le será entregada, por España, el día 18, a la Comunidad Musulmana

Madrid, 12.—El próximo día 18, aniversario del Alzamiento nacional, España entregará a la Comunidad Musulmana de Ceuta la mezquita construída por deseo expreso del Caudillo para los árabes ceutis.

Al acto de la entrega y a la inauguración por el Jefe de la nueva mezquita se le dará gran solemnidad y servirá para rubricar con hechos la hermandad entre España y los marroquíes, que tienen, como nosotros, a Franco por Caudillo.

# "Yo, FELIPE PETAIN, declaro asumir las funciones de Jefe del ESTADO"

## «El jefe del Estado francés ejerce totalmente el poder gubernamental». Se acelera la desmovilización del Ejército

Vichy, 12 (5 t.)—El ministerio de la Guerra ha dado nuevas disposiciones para acelerar la desmovilización del Ejército. En virtud de estas disposiciones serán licenciados todos los campesinos y obreros agrícolas de la quinta del 17 y anteriores, dado que se encuentran en condiciones de trasladarse por sus propios medios a sus lugares de residencia en la región ocupada.—Efe.

Vichy, 12 (5 t.)—El ministerio de Instrucción Pública ha decretado la destitución de todos los funcionarios y empleados de dicho organismo que abandonaron Francia, sin orden del Ministerio.—Efe.

### LOS TRES DOCUMENTOS BASICOS DE LA NUEVA CONSTITUCION

Vichy, 12 (5 t.)—El «Diario Oficial» publica hoy los tres documentos básicos de la nueva Constitución francesa, cuyo texto es el siguiente:

Acto número 1. Yo, Felipe Pétain, mariscal de Francia, en virtud de la Constitución de 10 de Julio de 1940, declaro asumir las funciones de Jefe del Estado. En consecuencia, ordeno que sea abolido el artículo segundo de la ley Constitucional de 25 de Febrero de 1875.

Acto número 2. Yo, Felipe Pétain, mariscal de Francia, de acuerdo con la ley Constitucional de 10 de Julio de 1940, vengo en disponer lo siguiente:

Art. 1.º El Jefe del Estado francés ejercerá totalmente el Poder gubernamental. Nombra y revoca a los ministros y secretarios de Estado, que sólo serán responsables ante él. Con el Consejo de ministros ejercerá además el Poder legislativo: A) Hasta la Constitución de nuevas Asambleas. B) Después de la creación de éstas en relación al presupuesto y a las Leyes fiscales. El Jefe del Estado promulgará las Leyes y asegurará su ejecución. Nombra a todos los funcionarios civiles y militares para los cuales no se prevén otras disposiciones. Ejercerá el poder militar. Dispone del privilegio de conceder indultos y amnistías. Negociará con las naciones extranjeras. Ratificará los acuerdos con éstas y acreditará ante ellas a los embajadores y representantes diplomáticos. Podrá proclamar el estado de sitio en una o varias zonas del país.

Art. 2.º Quedan derogadas todas las disposiciones de las leyes constitucionales del 25 de Febrero de 1875 a 16 de Julio del mismo año que se opongan a las prescripciones de la presente.

Acto número 3. Yo, Felipe Pétain, mariscal de Francia, en virtud de la ley constitucional del 10 de Julio de 1940, ordeno:

Art. 1.º El Senado y la Cámara de Diputados seguirán en funciones hasta la creación de las Asambleas previstas en dicha ley.

Art. 2.º El Senado y la Cámara de Diputados suspenderán sus sesiones hasta nueva orden y no podrán reunirse de nuevo sin que hayan sido convocadas por el Jefe del Estado. Efe.

Vichy, 12 (5 t.)—Según informaciones no confirmadas todavía el Presidente de la República, Lebrun, piensa retirarse a Vizille.—Efe.

Vichy, 12 (5 t.)—«Le Petit Dauphinois» escribe: «El problema de la Presidencia de la República está ya resuelto. Lebrun no presentará su dimisión ni tiene necesidad de hacerlo porque—dicho sea con todos los respetos—estaba ya dimitido. Por lo demás, ha contribuido a resolver la situación al aceptar el punto de vista del mariscal Pétain».—Efe.

### ¿Se desentiende la casa Packard?

Chicago, 12 (6 t.)—La Casa Packard, que había mostrado buenas disposiciones para encargarse de la construcción de motores de aviación para Inglaterra, después de la negativa de Ford, no parece que está ya muy decidida. Duda de la solvencia de la Gran Bretaña y teme arriesgarse a esta empresa. Las consecuencias del bloqueo económico y del aislamiento en que se halla Inglaterra, después de la derrota de Francia, se deja sentir en los negocios. La actitud de las grandes fábricas de motores de los Estados Unidos demuestra que los círculos económicos americanos no tienen una opinión muy firme respecto a la finanza de Inglaterra.—Efe.

¡Católicos! Poned en vuestra correspondencia el sello del Centenario de la Virgen del Pilar. Es una afirmación de fe que debe llenaros de orgullo y una aportación a los gastos de las fiestas centenarias.

## 4.329.213 toneladas de barcos hundidas por los alemanes hasta el día 8

La obra realizada por Alemania en Bélgica y en Francia

Lille, 12 (5 t.)—Los grupos de asistencia social que llegaron a Bélgica y al Norte de Francia inmediatamente después de las tropas alemanas, han realizado una gran labor humanitaria en los territorios ocupados de estas regiones. Especialmente, han resuelto los problemas más importantes que planteó la campaña: repatriación de los fugitivos holandeses, belgas y franceses y el abastecimiento de las poblaciones civiles. Las dificultades que han tenido que vencer han sido muchas, porque en las zonas indicadas faltaban comunicaciones, víveres y hasta médicos.—Efe.

Lille, 12 (2 t.)—El corresponsal de la Agencia D. N. B. dice que en la región del paso de Calais y en los departamentos más poblados del Norte, ha sido necesario prestar asistencia a más de medio millón de indigentes, incluidos los refugiados. Señala que la llegada de los alemanes ha tenido como consecuencia que van a llenarse los depósitos de víveres y que se han reparado los establecimientos, tales como fábricas de conservas, margarinas, salchichón, etc. Se han dado los medios a los campesinos y comerciantes para que reanuden su vida normal y sus actividades. Se han comprado grandes cantidades de harina, trigo, azúcar, patatas, legumbres y otros artículos alimenticios para la población. En la mayoría de las ciudades y localidades importantes se han establecido centros de asistencia. Efe.

### La gran batalla aérea de estos días sobre Inglaterra

Hamburgo, 12 (5 t.)—Millares de ingleses han podido contemplar los combates aéreos desarrollados estos días—escribe el corresponsal en Estocolmo del «Hamburger Fremdblat»—especialmente el ataque alemán contra un convoy inglés, frente al litoral Sur de Inglaterra. La Prensa británica escribe que ha sido la batalla más grande que se ha registrado hasta ahora. Toda la costa era una sola barrera que escupía la metralla de la D. C. A. sobre el mar, donde las olas se elevan tan altas como casas, a causa de las bombas. En el cielo se desarrollaba el juego salvaje de los aviones en combate. Los alemanes llegaban en olas formidables. Cuarenta aparatos de bombardeo y una escolta

### COMUNICADO ALEMÁN

Berlín, 12 (5 t.)—Comunicado del Alto Mando alemán: Formaciones de aviones de bombardeo han atacado el 11 de Julio aerodromos, instalaciones marítimas y fábricas de armamento en la parte Sur de Inglaterra y en el centro, así como a algunos barcos en la costa Este y Sur. Las instalaciones marítimas fueron alcanzadas por bombas. En los puertos de Plymouth y Lowestoft se han producido grandes incendios. Un petrolero de 15.000 toneladas, ha sido hundido en la Mancha. Otros nueve navíos mercantes han sido gravemente dañados por explosiones de bombas, que los han alcanzado de pleno. Durante estos ataques los bombarderos alemanes y los bombarderos en picado han abatido a varios cazas enemigos. Los cazas y aviones de destrucción alemanes han participado en estas luchas. Las bombas lanzadas por el enemigo en la Alemania occidental han causado pocos daños. Las pérdidas totales del enemigo comprendían ayer trece aviones, tres de los cuales fueron derribados por la D. C. A. Falta siete aviones alemanes. Los éxitos de la Marina de guerra alemana y de las fuerzas aéreas en la guerra contra el comercio inglés han alcanzado cifras muy sensibles para la Gran Bretaña. Hasta el 8 de Julio de 1940 han sido hundidos por torpedos y minas de nuestros submarinos, 1.920.439 toneladas. Por barcos y otros medios de guerra marítima, 1.368.461 toneladas. Por ataques del ejército aéreo, 1.046.313 toneladas. Por este hecho, desde el comienzo de la guerra han sido hundidos, entre barcos enemigos y barcos utilizados por éste, 4.329.213 toneladas. Hay que agregar a esta cifra de los barcos hundidos los que han sido averiados, que pasan de trescientos, la mayoría de ellos por la aviación. Parte de estos navíos han sido tan gravemente dañados, que no podrán ser utilizados en el porvenir o solamente después de varios meses.—Efe.

### PARTE INGLESA

Londres 12 (5 t.)—El ministerio del Aire anuncia: Esta mañana han sido derribados cuatro aviones alemanes de bombardeo por los «cazas» británicos frente a la costa Este. Los cuatro cayeron al mar.—Efe.

## En el LLANO AMARILLO, donde se inició el ALZAMIENTO NACIONAL

### Hoy han regresado las banderas victoriosas a aquel mismo lugar

Tetuán, 25 (5 t.)—En el Llano Amarillo, donde el 12 de Julio de 1936 el ejército de Africa decidió iniciar el Alzamiento nacional, se ha erigido el monumento conmemorativo, que es de líneas severas y sencillas, y tiene una inscripción alusiva a dicha fecha histórica que solemniza a aquel día en que casi todos los oficiales de Africa rubricaron el juramento de salvar a España, cantando el Himno de la Academia de Infantería que el Frente Popular tenía prohibido. De nada valieron los esfuerzos de los generales Gómez Morato y Romerales y del alto comisario interino, Alvarez Buyla, para frustrar el movimiento e imponerse al ejército alzado contra la anti-España. Hoy han regresado las banderas victoriosas a aquel mismo lugar donde se decidió la gran Cruzada para repetir el juramento en servicio de los altos ideales nacionales simbolizados en el nuevo Estado y de fidelidad al Caudillo. Todo Marruecos se ha volcado en la extensa llanura de Ketama. Riadas de automóviles llevando a los Cuerpos de ejército, autoridades, cábilas y población de las ciudades discurren por las carreteras del Protectorado, camino de las montañas próximas al monumento en que se han instalado diversas tribunas para las autoridades e invitados. Numerosos altavoces retransmitirán los discursos del alto comisario y demás autoridades superiores. Banderas monumentales encuadrarán el monumento. Durante toda la noche cientos de cañones transportaron las formaciones de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. masculina y femenina y O. J. La primera línea del Llano aparece cubierta por tiendas de campaña y banderas españolas, del Movimiento

## Nuevos éxitos de la aviación italiana sobre la escuadra inglesa

Cuartel general de las fuerzas armadas italianas. Comunicado número 32 correspondiente al 12 de Julio de 1940:

La batalla naval de los días 8 y 9 no ha terminado definitivamente. Nuestra aviación de reconocimiento observó en la mañana de ayer a una Escuadra enemiga compuesta por dos buques de batalla, un portaaviones y varios barcos más pequeños, que cruzaban por la zona de Malta convoyando a cinco grandes buques mercantes que se dirigían hacia Levante. Avistados por los de reconocimiento, nuestros aparatos de bombardeo salieron inmediatamente de sus bases en busca del enemigo, al que sometieron a una serie de ataques en olas sucesivas y descendiendo a pocos centenares de metros para alcanzar mejor el blanco, sin preocuparse del violento fuego de los cañones antiaéreos. Fué huido, con toda seguridad, un barco enemigo, y dos contratorpederos resultaron con tan serias averías, que uno de ellos se vio obligado a lanzar al mar sus botes de salvamento. El portaaviones, alcanzado por una bomba de gran peso, detuvo bruscamente su marcha con fuego a bordo, según se pudo comprobar desde nuestros aparatos, mientras algunas de las restantes unidades enemigas acudían en su ayuda. Cuatro torpederos por nuestros bombarderos y cayeron al mar envueltos en llamas. No han regresado a sus bases dos aparatos propios. En el combate del día 9, la artillería antiaérea de nuestros cruceros derribó a cinco aviones torpederos enemigos y a tres de bombardeo. Uno de estos últimos, que todavía llevaba su carga de bombas, hizo explosión al caer en el agua.—Efe.

## Exodo angustioso de la población del delta del Nilo

Atenas, 12 (5 t.)—Los corresponsales griegos en El Cairo comunican que se ha ordenado la evacuación de la población del Delta del Nilo. Bajo un calor tórrido, decenas de millares de habitantes de estos barrios en El Cairo se trasladan por las carreteras abasadas por el sol, con víveres para unos días solamente. Por las carreteras que conducen al Norte y al Este se ven columnas de estos fugitivos, la mayor parte de ellos a pie, los menos con carretas y burros cargados. Pocos de ellos saben su destino ya que la orden de evacuación ha sorprendido por lo inesperada. La región fronteriza del Oeste, toda la región de la costa y todos los distritos militares están vedados a los refugiados. En muchos casos la Policía ha tenido que sacar a las personas de sus casas. Numerosas familias se han refugiado en las mezquitas porque de esta manera pueden entrar en Palestina que ha sido herméticamente cerrada a causa de la escasez de material de los ferrocarriles. La mayor parte de los evacuados se ven forzados a marchar a pie.—Efe.

## Oficiales alemanes que estuvieron prisioneros en el Marruecos francés

Tetuán, 12 (6 t.)—Han llegado cuarenta y un oficiales alemanes que estaban prisioneros en el Marruecos francés y que fueron libertados en virtud del armisticio. Fueron recibidos por el interventor de Tetuán. Estuvieron en el Consulado de Alemania para cumplir al representante de su país. Seguirán viaje a la Península.—Logos.

## Mr. Bullit, a MADRID

Barcelona, 12 (5 t.)—Esta mañana salió en avión con dirección a Madrid el embajador de los Estados Unidos, señor Bullit, acompañado de su secretario particular, coronel Offie, y varios funcionarios de aquella Embajada. Mr. Offie ha manifestado que se trasladará a Madrid, donde continuarán sus tareas diplomáticas, ya que en Francia es difícil trabajar por falta de comunicaciones con su país.—Logos.

Madrid, 12 (6 t.)—A las cuatro y cuarto de la tarde ha llegado a Barajas el embajador de los Estados Unidos en Francia.—Logos.

jó en toda España y en jiras a América. Entre sus creaciones se cuentan «El amigo Fritz», «La cena de las bur-las», «La mala ley», «La señorita de Trevélez» y otras. Su maestro fué el gran Emilio Cepillo.—Logos.

## Quien hace publicidad

saca provecho de ella, principalmente porque su nombre surge en la imaginación del comprador en el momento preciso de comprar.

## DON MANUEL ARNAIZ

Nuestro buen amigo don Manuel Arnaiz, que durante algunos años desempeñó el cargo de director de la sucursal del Banco Español de Crédito en Segovia, ha salido para Madrid, donde fijará su residencia, acompañado de su distinguida familia. Dicho señor se despide, por nuestro conducto, de las innumerables amistades que deja en Segovia y la provincia.

El señor Arnaiz deja la dirección del Banco Español de Crédito para ponerse al frente de una importantísima empresa domiciliada en Madrid, que ha buscado al señor Arnaiz para ofrecerle la dirección financiera de sus negocios.

La ausencia del señor Arnaiz será muy sentida en Segovia y su provincia, donde su destacada actuación al frente del Banco Español de Crédito era justamente admirada, pues resolvió grandes problemas económicos que se plantearon en la provincia durante los años de guerra con un celo e inteligencia ejemplares, dando siempre pruebas de su ardiente patriotismo y adhesión decidida y entusiasta a la Causa nacional.

Mucho sentimos la ausencia de nuestra ciudad del señor Arnaiz, cuya permanencia en ella se recordará siempre con agrado, deseándole en su nuevo cargo éxitos tan brillantes como los alcanzados en Segovia, y que consiga co-

## Gobierno Militar de Segovia

El personal de la escala activa del Cuerpo de suboficiales, el perteneciente a las cinco secciones del C. A. S. E., y el personal del material de Artillería y análogos, que se hallen en esta plaza y provincia en situación de disponibles, licencia por enfermo o herido y supernumerarios, se presentarán en este Gobierno Militar en el plazo de cinco días, a fin de recoger un documento que les interesa.

Como aclaración se hace constar que esta citación no afecta a los provisionales ni de complemento de dichos Cuerpos.

Los jefes, oficiales y suboficiales retirados que tengan pendiente el pago de cuotas de huérfanos, pueden hacerlo al representante de los distintos Patronatos en la Secretaría de este Gobierno militar lo antes posible.

## Jefatura provincial de Abastecimientos y Transportes de Segovia

Circular número 132  
Se pone en conocimiento de todos los industriales de la capital y provincia que a continuación se relacionan, presenten en esta Jefatura, antes del día 17 del presente mes, declaración jurada de las cantidades de harina precisas para el normal funcionamiento de sus industrias durante un mes:

Fabricantes de pasta para sopa, galletas, chocolate, féculas, pastelería, tortas, churros, etc.

Se advierte a los referidos industriales que pasado el plazo señalado en la presentación de dichas declaraciones, quedarán exceptuados del suministro del referido artículo.

Segovia, 12 de Julio de 1940.—El gobernador civil, José Malcampo y Fernández de Villavicencio.

**PENSION CHICLANERO**  
JOSE OLMEDILLAS  
Avenida José Antonio, 67. Madrid. Tel. 23813

## DEL GOBIERNO CIVIL

Visitas  
Nuestra primera autoridad civil ha recibido esta mañana las siguientes:

Señor presidente de la excelentísima Diputación provincial; señor secretario de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.; señor alcalde y un concejal de Aguilafuente; don Mariano López, de Segovia; don Miguel Arranz, de Fuentesoto; don Vicente Casado, de Segovia, y don Perfecto Sáez, de Madrid.

## SEGOVIA RELIGIOSO

En la capilla del Carmen.—Mañana, día 13, comenzará la solemne y tradicional novena en honor de Nuestra Señora del Carmen, con los siguientes cultos: A las ocho, misa rezada; y por la tarde, a las siete y media, exposición sacramental, rosario, oraciones de la novena, reserva del Santísimo, preses y salve cantada.

La fiesta principal será el domingo, día 21, predicando en los cultos de la tarde el reverendo Padre José Amado, carmelita descalzo.

Retiro espiritual para los aspirantes de la Acción Católica.—Se celebrará, como de costumbre, el retiro espiritual de aspirantes, en el convento de Madres Reparadoras.

El sábado, día 13, a las ocho de la tarde, meditación y examen, y el domingo 14, a las once y media, segunda meditación.

## Lotería Pro Ciegos

Sorteo del día 11 de Julio.—Premio de 20 pesetas, número 473. Premios de 3 pesetas, números 731, 737, 273, 373, 573, 673, 773, 873 y 973.

## SE NECESITA

representante depositario para el INSECTICIDA "FIN"  
Dirigirse a don Angel Piqueras Modesto Lafuente, 12 MADRID

## Sección de anuncios breves

De una veinte palabras, dos pesetas cincuenta céntimos; por cada palabra más, veinte céntimos.

Los originales se remitirán a la Administración de EL ADELANTADO, San Agustín, 7 (bajo), acompañados de su importe en metálico, sellos de Correos u otra forma análoga, el día antes de la fecha en que deban publicarse.

**Bálsamo** oriental, el mejor calificado. Representante: U. Mariano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

**FINCAS** en término de Carbonero el Mayor, se venden todas las Bernaldo de Quirós. Para tratar, de diez (Oficinas):

**Compactos** hay muchos, como CLAVELSESSEVI. LLANOS ninguno. Representante: U. Mariano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

**Muchacha** para todo, de veinticinco a treinta años, se necesita San Millán, 3, bajo.

**Se venden** dos casas, un serrer, dos máquinas de coser. Tratar, Pablo Herrero, Sangarcía.

**Vendo** dos carros yugo, buen uso; dos de varas para una y dos caballerías. Tratar, José de Gústio, Sangarcía.

**Vaca** vendiendo del tercero, mucha producción. Tratar, Pablo de Andrés, en Carbonero el Mayor.

**Caballo** extraviado, pelo rata, alzada la cuerda, estrellado, calzado de las patas. Juan Torrejón, estación Espinar, abonará gastos.

**Vendo** dos casas sitio céntrico. Razón, frutería de Cámara, Azoguejo.

**Se vende** máquina «Underwood» completamente nueva y cubierta 32 por 6. Somorrostro, 2.

**Por ausencia** vendo radio, onda normal y larga y estufa grande con tubos. Razón, San Antón, 4, primero.

**En Cuéllar** se vende máquina de coser. Antonio García, Plaza de El Salvador. (Junto a Chanque).

## ¡Labradores!

Para engrasar vuestras aventadoras sólo existe el aceite «Baseline». Botella grande, 7,50 pesetas. Casa Solera. Somorrostro, 2. Segovia.

**Vendo** 30 cerdos de destete. Tratar, Vicente Fuentes, en Valseca.

**Agujas** para máquinas de modistas y zapateros. Lanzaderas, correas. Piezas de todas clases. Sólo «Casa Solera». Plaza de Muerte y Vida

**Chota** holandesa, de cuatro días, vendida. Tratar, Miguel Merino, Molinos, 4. (San Lorenzo).

**Vendo** dos vacas suizas recién paridas del primero, abundante producción. Tratar, Calixto Casla, Condado de Castinovo (Valdesaz).

**Vendo** cerda 12 arrobas, preñada dos meses y medio, segunda cría. Tratar, Emilio Blanco, Ortigosa de Peñalba.

**Se venden** 260 reses lanaras de vida, a partir de 420.

**Coche «Ford»** 8 HP, se vende, toda prueba. Mateo Balaño, Navas de Oro.

**60 cántaras** de vinagre y aventadora seminueva, a toda prueba, vendida. Tratar, Melchor Ayuso, Valverde del Majano.

**Vendo** 33 pellejos seminuevos para vino, cinco a seis cántaras; dos carros varas, buen uso, para dos caballerías. Tratar, Frutos Soblebrero, en Paradinas.

**VASC O NCEL** Todo el surtido de esta marca

**CASA VELASCO.** Isabel la Católica, 2

**¡Atención, LABRADORES!**

La antigua casa de RAMON CERVERO compra paja larga de centeno

**Cañuelos, 22 Segovia**

**BALNEARIO DE LEDESMA. REUMATISMO-CATARROS-PIEL**

Coche propiedad. Balneario Estación de Salamanca. Nuevas reformas. Telf. interurbano Temporada oficial: 15 de Junio a 30 de Septiembre

## Verbenas organizadas por el Casino de la Unión

Se celebrarán mañana y el domingo próximo, de siete de la tarde a diez de la noche, en el campo de tenis.

## Clínica dental

JOSE MARIA VINUESA  
Odontólogo  
Corpus, 8, principal. C. Teléfono 439

## Teatro CERVANTES

Sábado, 13: A las 7,45 y 10,45

1.º Cifesa presenta de estreno la graciosísima película

**Siete días en el otro mundo**

(Habla en español)

2.º Noticiero Alemán UFA, con el salto de paracaidistas sobre Rotterdam. La fortaleza de Lieja cae en poder de Alemania. Artillería pesada y pesadísima en acción. Rótura de la Línea Maginot, etc.

**Domingo, 14 y lunes, 15**

estreno de la obra cumbre de la temporada

**MARGARITA GAUTIER**

(en español)

**CON Greta Garbo y Robert Taylor**

NOTA.—Las localidades para el domingo se despacharán desde mañana en taquilla.

## AYUNTAMIENTO DE SEPULVEDA

Habiéndose acordado la celebración de dos festivales taurinos los días 2 y 3 del próximo Septiembre, se admiten proposiciones por escrito, dirigidas al señor alcalde presidente de este Ayuntamiento, antes del día 1 de Agosto próximo, para optar como empresa a la realización de tales fiestas taurinas. El pliego de condiciones al efecto está de manifiesto en la Secretaría los días laborales, desde las diez a las catorce horas.

Sepúlveda, 10 de Julio de 1940.—El alcalde, Manuel de Miguel.

## LEA USTED

**EL ADELANTADO**